



Regionaljournal Steiermark



Motorradunfall in Landl

Ein 68-jähriger kollidierte Montagvormittag mit einem entgegenkommenden Pkw. Der Rettungshubschrauber C14 transportierte den Mann mit Verletzungen unbestimmten Grades in das LKH Bruck an der Mur.

Der Leobener fuhr auf der B25 in Richtung Palfau. Gegen 10.35 Uhr geriet er in einer starken Rechtskurve auf die Gegenfahrbahn. Dabei kollidierte er mit einem entgegenkommenden Pkw. Die Pkw-Lenkerin blieb unverletzt. Einsatzkräfte (Rettung Großreifling sowie Feuerwehr Palfau) führten Erste-Hilfe-Maßnahmen durch. Die B25 war für zirka eineinhalb Stunden für den gesamten Verkehr gesperrt.

